



“TWIN WINGS OF THE MOON SHADOW”

(ALAS GEMELAS DE LA SOMBRA DE LA LUNA)

TRADUCCIÓN: NARU-KUN / K-PROJECT WORLD

CAPÍTULO 7: DIOSA Y ALAS GEMELAS

Ran recordó que su "Fresweg" no pudo evitar el ataque de "Hécate", y Azusa fue cortada cuando salió a protegerlos.

Inmediatamente después de recuperar la conciencia, reunió a la fuerza los pensamientos que tomaron la conferencia y llegó a ese punto.

"Ugh..."

Ran estaba en el asiento trasero de su auto.

Se dio cuenta de que había pasado el tiempo desde la penumbra del auto.

Su cuerpo entero le dolía. Tenía muchos moretones y abrasiones. Sin embargo, no existían heridas fatales que pudieran resultar en la pérdida o limitación de la función física. También hubo un tratamiento simple.

Junto a él estaba Azusa. Su cabello plateado le caía por las mejillas y tenía los ojos cerrados.

"Azusa-san..."

Estuvo a punto de enojarse y lo soportó.

Ciertamente podía escuchar los sonidos de la respiración lenta.

En primer lugar, a diferencia de él, no había trauma. Resultó ilesa en esa situación.

Sin embargo, podía ver la mala tez incluso en la oscuridad. A pesar de un cierto tiempo de la luna, estaba mucho más agotada que el mediodía.

No fue herido de muerte porque estaba protegido por Azusa.

Recordó el poder que Azusa le mostró a su oponente "Hécate". Normalmente, era solo en la noche de luna llena donde ejercía tal poder.

Azusa sacó el poder de "Artemis" con la determinación del agotamiento que era incomparable a cuando la luna estaba llena.

"Discúlpame."

Tales palabras no eran suficientes.

Sin embargo, no tenía sentido disculparse con Azusa que dormía todo el tiempo. Si tenía ese tiempo, le servirá como ala.

Cuando salió del auto, el sol se había puesto. Todavía no estaba completamente oscuro, pero la noche se acercaba.

Afortunadamente, no pasó mucho tiempo desde la batalla con "Trivia", si confirmara la hora exacta.

El auto estaba cerca del arcén, pero aún quedaban rastros de la batalla con ellos en la calle principal. Los rastros furiosos de "Hécate" eran similares a las cicatrices del "Conflicto Akatsuki" en un rincón de la zona especial. El asfalto se rompió, se rasgó y las farolas se destrozaron y cayeron sobre la acera.

"Buenos días. Ran. No deberías quedarte dormido."

Jin, que estaba mirando alrededor de la ciudad fuera del auto, dijo eso despreocupadamente.

Primeros auxilios, pero la sangre se acumuló en los vendajes.

¿Fue Jin quien curó sus heridas?

"Explica la situación."

"Estaba trabajando durante el descanso de Ran, así que ¿por qué debería hacerlo?"

"Es trabajo. Hazlo como algo natural."

Jin se encogió de hombros y suspiro, pero Ran lo ignoro.

"En respuesta al contraataque de Azusa-san, "Trivia" se retiró. Tengo al departamento de información rastreándolos. Ya nos hemos puesto en contacto con la oficina central y el departamento de seguridad llegará pronto."

"Si es nuestro departamento de seguridad, no llegues tarde a la estación."

"Si es la policía, está aquí."

Se acercó un chico que ignoraba más las líneas juguetonas de Jin.

"No, no lo ignores."

Intento chasquear la lengua, pero no pudo.

"Seguridad pública. ¿Sigues estando por aquí?"

Desafortunadamente, el miembro de "Seguridad Pública", Tatsuma Kouga, también estaba a salvo.

Solo estaba un poco herido tras comerse el ataque de "Hécate".

Sabían que podía deshacerse bien del daño, pero la defensa de "Fafnir" seguía siendo incómoda.

"Oye, hablemos de eso en el futuro."

"Es impresionante."

"De verdad. Pero... tengo que lidiar con él hoy. Huh."

"Te ves muy mal en este momento."

También era consciente de que había conocido la cosa más increíble esos días. La segunda fue Arashiba Eiji.

"Lo haré brevemente."

"Sí. Así es. Antes que nada, como premisa, por favor piensa que conoces la relación entre "Artemis" y "Trivia"."

Usaba la palabra "Artemis" como una fuerza, no "Artemis Finance". Lo sabía por su origen.

"Seguridad Pública, estás trabajando mejor de lo que pensaba."

"La parte superior es sólida. Bueno, es una relación que puedes entender con un poco de investigación."

"Por favor, elogie tu propia investigación. Está bien."

Kouga volteo deliberadamente su mirada.

El paisaje urbano destruido parecía mostrar el poder de "Hécate", quien fácilmente rompió el escudo de hielo de "Fresweg".

"Como veo, la batalla justo antes estaba procediendo con el predominio de "Trivia". ¿Tienes alguna objeción?"

"Dime solo el resultado."

"Te quedaste impresionado sin poder hacer nada, vaya."

"Estaba luchando solo. Para ser honesto, habríamos ganado si Itsuki-kun estuviera allí."

"¿Necesitas esta historia?"

La cara de Kouga era realmente impresionante. Dejo de hablar de eso.

"¡Vaya, por favor espera!"

Cuando intento dar la espalda,

"De todos modos, "Trivia" se retiró con Iku-chan, el Scard de "Hécate". La pregunta es ¿por qué te retiraste a pesar de tu dominio? Una de las razones es... ¡yo estuve allí!"

"¿Necesitas esta historia?"

"Para."

"¡No, eso es verdad!"

Era un dolor, pero no podía haber opinado dormido.

"Trivia" ya estaba a cargo de "Seguridad Pública" fuera de la zona especial. No quería provocar más a "Seguridad Pública" con un número decente de Scards.

Por supuesto, siempre que el área a cargo y el proyecto a cargo sean diferentes dentro de los asuntos especiales, no se moverán juntos a una sola persona.

"Bueno, sigamos hablando."

"Si no tratas con un reclamante persistente, obstaculizará tu trabajo original."

"¿Qué reclamante?"

"Es una pérdida de tiempo, te lo diré. No esperaban el contraataque de Azusa-san. Es demasiado dulce."

"Puedo decir que era optimista sobre los riesgos."

"Pensé que la "Artemis" de Yuki Azusa difícilmente podía usar el poder a esta edad..."

"Los hechos todavía se ven."

Ignoro lo que estaba buscando.

"Hubo dos riesgos inesperados, por lo que "Trivia" evitó un combate prolongado. Eso es todo."

"Entonces, ¿qué quiere decir?"

"Jajaja. No, no es bueno dar vueltas cuando te vuelves un anciano."

Dijo eso con ojos que no se estaban riendo.

"Así es. Es importante que "Trivia" se retire, evitando más batallas. Así que no tienes que preocuparte por sus ataques por un tiempo y no tienes que perseguirlos."

"Eso es, ¿nos estás diciendo que persigamos a "Trivia"?"

"Como era de esperar, el director gerente de "Artemis Finance" se apresura a hablar. Para ponerlo en más detalle, digo que voy a empezar a trabajar en derrotar a "Trivia". Es un crimen que siempre hagas bang bang por tu cuenta. No siento que una empresa se deba gobernar a sí misma."

Lo resumió como un "¿Qué planeas?".

"A menudo lo digo. De todos modos, si fuiste herido por un deber especial fuera de la zona especial, estás apurado. Entonces, ¿quieres aplastar a "Trivia" como un deber especial?"

"No es maduro. No hay más remedio que obedecerlo."

"Creo que es demasiado problema... no, es justicia, justicia."

Era una estrella.

"Pero también es para ustedes."

"Realmente hay personas que dicen ese tipo de gracia."

"La línea "Es bueno para ti" no es una frase en la que puedas confiar en los negocios. Jin. Ignóralo."

"¡Oye!"

Mientras hacía una mueca de preocupación, los ojos que lo miraban estaban viendo claramente la reacción.

"Porque, en la situación actual, estás abrumadoramente en desventaja. Aparentemente, ustedes y las dos espadas dobles, son casi iguales. Pero allá, "Hécate", que no puedes igualar en nada, está despertando. Yuki Azusa quien intervino no es perfecta. Se desmayó después de la batalla."

"Solo está aquí, pero, de hecho, Azusa-san, se iba a retirar hasta la mañana y no durmió lo suficiente."

"No estás diciendo lo correcto."

"Jaja. Bueno, estoy seguro de que estás en desventaja. Pero afortunadamente, "Trivia" se encuentra en una situación en la que es difícil establecer una zona especial. Esta "Trivia" es más cautelosa que hace cuatro años, ¿no?"

"Claro, se ha hecho mucho trabajo hasta ahora. Estaba trabajando entre bastidores con una organización externa y se instaló."

"Es molesto. Además, hubiera querido reducir mi fuerza. No me convertí en un oponente."

"Como era de esperar, "Artemis Finance". Es excelente. Bueno, no solo eso, sino que estoy seguro de que la pareja más fuerte de Itsuki-kun y yo y el perro callejero parecido a un perro guardián también estábamos cautelosos."

Mientras hablaba sacó un café enlatado.

"¡Ah, se abollo la lata en la batalla anterior!"

Abrió la lata llena de abolladuras y la puso sobre su boca.

"Bueno, así es. No puedes vencer a "Trivia". No atacarás de inmediato. Entonces déjalo en manos de "Seguridad Pública"."

"No tengo ninguna razón para beber tu sugerencia."

"Tienes que tomar una decisión racional. Es un negocio, ¿verdad?"

"¿Ah?"

"Que descortesía. Dije demasiado."

Tenía una cara de que nunca había reflexionado.

"Entonces, lo siento. Estoy inundado de llamadas desde arriba y de Itsuki-kun."

"Debido a que estoy solo, es una llamada de precaución."

"Jajaja.", se fue con el café en una mano.

"Jaja, no lo es. Después de todo, es una estrella."

"Es persona siempre se está moviendo por su cuenta."

Tatsuma Kouga se había ido, pero no tenían intención de despedirlo.

Jin y ran se quedaron sin decir nada.

¿Qué harían?

La idea no estaba resuelta.

Pasaría algún tiempo antes de que llegara el departamento de seguridad. Azusa estaba durmiendo en el auto.

¿Debo seguir inmediatamente a "Trivia"? ¿O debían identificar cuidadosamente la oportunidad?

¿Qué podían hacer en primer lugar?

¿Qué era lo correcto como Alas gemelas de "Artemis"?

Ikuya.

"Lo que dijo el miembro de "Seguridad Pública" es correcto solo esta vez, ¿no es así?"

Dijo Jin, mirando el lugar donde Kouga había dejado la actuación del dragón.

"¿Cuál es la historia? Haz una lista en la agenda para que puedas entenderla."

"¿Tú no? Hablamos de "Trivia" en desventaja. Parece que estoy pensando mucho, pero no es una buena idea perseguirlos en este momento."

"Es "Artemis" la que interactúa con "Trivia". También es el papel de las Alas gemelas."

"También soy un Ala gemela, así que no lo negaré. Lo que estoy diciendo es cuándo luchar contra "Trivia". Es difícil capturar a "Hécate" sin la "Artemis" de Azusa-san. Como

dijo Tatsuma Kouga, es muy poco probable que nos ataquen desde el lado de "Trivia" de inmediato."

Jin miro el puente Tsukuyo, que conducía al exterior de la zona especial.

"Con este ataque, el departamento de inteligencia pudo captar la tendencia de "Trivia". Faltan solo dos semanas para la luna llena cuando Azusa-san puede mostrar lo mejor de sí misma. Entonces el contraataque está bien. Incluso si "Seguridad Pública" se mueve primero, no creo que sea fácil deshacerse de "Hécate". Es un trabajo de oficina del gobierno, por lo que es lento moverse en primer lugar."

Jin golpeo su hombro.

"Ya sabes. Si estás preparado, tendremos una ventaja. Esta es la oportunidad que nos dio Ikuya. Ikuya ha escapado, por lo que pudimos conocer el despertar de "Hécate" en ese momento."

Originalmente, "Trivia" habría lanzado un ataque sorpresa luego de que "Hécate" despierto hubiera quitado vidas y se encontrara en perfectas condiciones. De acuerdo con el registro de la batalla, a excepción de la situación irregular, como el ataque a Tamabbit Garden hace cuatro años, se tomó tal movimiento.

"Por eso, Ran. No tienes que perderte. Mientras exploras las tendencias de "Trivia", reconstruye tu postura. La batalla decisiva es la próxima luna llena."

"No."

"¿Por qué?"

Jin regreso en silencio. Ese tipo esperaba que Ran se negara. Entonces, como recordaba, estaba ordenando los hechos que estaban más claros.

"Tienes razón, pero... debes saber qué hará "Trivia" a continuación."

"Oh, es cierto."

Sin negarlo, Jin lo mira. La habitual expresión de aleteo había desaparecido.

Era la cara de ese chico cuando estaba analizando todo tranquilamente sin sentimientos.

"Es una tarea urgente para la derrota de "Trivia" estabilizar al hambriento "Hécate". Al hacerlo, "Hécate" puede recuperar su poder original y no imitará a los aliados. Entonces, "Trivia" le dará a "Hécate" los gastos de manutención ya preparados."

Eso significa dejar que "Hécate" mate a muchos humanos.

"Trivia" está conectado a las organizaciones de tráfico. Es la organización que persigue Arashiba Eiji. Comprar gente de allí para ganarse la vida."

Era la información de la organización que se compartió con Arashiba Eiji. Aquellos que iban a liderar cualquier personal, incluido el personal de combate, también participaron en el ataque "Trivia" en la zona especial.

"Trivia" definitivamente estaba comprando humanos.

"Jin. Ya sabes. Ikuya no es alguien que pueda tolerar a "Hécate" en él, matando frente a sus ojos."

"Es verdad."

Jin dijo con una cara clara.

"Ikuya es amable. Me llamo líder porque puedo proteger a mis amigos yendo hacia adelante. Puedo asumir la responsabilidad de caer sobre otras personas. Empujar las espaldas de mis amigos perdidos. El mismo Ikuya no dijo eso, pero lo sabemos."

Lo conto calmadamente como otra persona.

"Ikuya es excelente, pero eso es lo mejor que tiene. Por eso, si él, que está más preocupado por los demás que por sí mismo, no puede evitarlo y mata a una persona inocente... No es bueno."

"Sí. Los huéspedes de los sucesivos "Hécate" se han roto."

"Sería bueno si pudieras elegir a alguien a quien le guste el asesinato desde el principio, pero lo que no he dicho antes es que "Hécate" en sí mismo puede estar disfrutando de ver a un ser humano gentil derrumbarse. La idea de un Dios, no sabemos eso."

"Ikuya también se romperá."

"Estoy de acuerdo. Lejos del día de luna llena, creo que es dudoso que dure varios días. Es lo suficientemente amable como para saltar al fuego para ayudar a un niño."

Jin tomó el control y lo miró.

"Pero, ¿qué pasa con eso?"

Tenía ojos fríos.

"¿Qué?"

"El papel de nosotros, Alas gemelas, no es ayudar a Ikuya. Proteger a "Artemis" como Alas y a Azusa. No importa lo que le pase a Ikuya."

"No es solo Ikuya. Ahora, si dejas a "Hécate" en paz, docenas de personas morirán."

"Si puedo detenerlo, me moveré de inmediato incluso si trabajo horas extras. Pero es inútil perseguir a "Hécate" en el estado actual. No se puede evitar."

"¡Cállate!"

Ran agarro del pecho de Jin a la vez.

Jin continuo sin resistencia. Manteniendo sus ojos firmes.

"Ikuya es un amigo, pero tenemos cosas que priorizar por encima de todo. Si funciona, lo priorizaremos. La decisión de Ran es incorrecta como "Alas gemelas de Artemis"."

Ran se reflejó en esos ojos donde sus emociones no temblaban en absoluto.

"Ran, ahora te mueves con emociones."

"¡...!"

Jin empujo la mano que sostenía su pecho.

Un abanico de hierro fue golpeado.

"Como alas, lo detendré. ¿Qué debo hacer?"

¿Qué debía hacer?

"Así es. Tienes razón como un Ala gemela."

Sonó un fuerte crujido y el hielo se rompió y bailo.

Jin estaba deteniendo el ataque sorpresa de la espada de hielo con un abanico de hierro.

"Me voy... ¡Puedo matar a Ikuya dos veces!"

Una espada de hielo y un abanico de hierro esparcían chispas en la ciudad donde cayó la noche.

Se escuchó un grito y un abanico de hierro empapado de sangre rodó sobre el asfalto agrietado.

+++++

Fue un poco después del enfrentamiento entre Washimine Ran y Karasue Jin.

Había un distrito de almacenes fuera de la zona especial, fuera del distrito de entretenimiento y el distrito comercial de la ciudad de Yanhua. Muchos de los almacenes alineados eran utilizados por empresas ordinarias. Muchos trabajadores iban y venían durante el día, pero por la noche las cifras desaparecían. Era una vista común como distrito de almacenes.

3:07.

En el distrito de almacenes por la noche, solo se iluminaron los almacenes de empresas como algunos transportistas que requerían apoyo nocturno. La oscuridad de la noche era notoria en ese lugar con pocas luces de la calle.

La luz se filtraba débilmente desde el gran almacén donde se abrió el obturador. Dado que hay varios vehículos estacionados, parecía que se estaba realizando algún tipo de trabajo nocturno.

Pero los hechos eran diferentes.

No había nada en el almacén aparte de los pilares de la estructura. La vaga luz llenaba el espacio vacío.

Entre ellos, el color negro intenso fue inspirador.

Era la oscuridad de "Hécate".

"¡Guah!"

Hubo un sonido sordo.

La oscuridad arremolinada y furiosa sacudió a los que estaban a su alrededor.

"¡Dime! Kaisei, ¿estás a salvo?"

"¡Jajaja! ¡También me duele! Yukinari. ¡Eres delgado, así que preocúpate de ti mismo!"

"Cállate. Yo también estoy a salvo."

La "Doble espada de Trivia" se puso de pie en una posición defensiva.

Aunque no tenía armas, tanto Kaisei como Yukinari miraban la oscuridad frente a ellos con precaución como cuando se enfrentaban a las Alas gemelas o incluso más.

Sus cuerpos tenían heridas que no tenían cuando lucharon contra las Alas gemelas. No eran profundas, pero tampoco eran del tipo de lesión que un Scard sufre fácilmente.

"Realmente, "Hécate" es rudo."

"No digas eso. Son cuatro años de hambre. Está desesperado por no comer durante cuatro años, ¿verdad?"

"Moriría normalmente. Es posible que no pueda hacerlo durante cuatro días."

"¡Eso es lo que estoy haciendo porque me estoy saltando el desayuno! ¡Cómete bien el arroz!"

"No tengo apetito por la mañana."

Al final de la mirada del doble espada, estaba la figura de Mikage Ikuya en las profundidades de la oscuridad que fue pintada una y otra vez.

"¡Maldita sea! Este tipo tiene un tatuaje, pero ni siquiera reacciona a su voluntad."

Ikuya no estaba atado.

Sin embargo, si trataba de salir de la oscuridad, la oscuridad de "Hécate" se volteaba y lo empujaba hacia atrás.

Estaba atrapado en un hombre negro que emergió de sus pies y de las sombras de los pilares circundantes. Un tatuaje con forma de oveja brillaba oscuro en su pecho.

"Los residuos son lo mismo para nosotros."

"Oh, "Hécate" es diferente de otros tatuajes. Ni siquiera pienses en ello como si estuviera escuchando lo que decimos. Eso es lo que realmente es un Dios."

"Quiero quedarme con Ikuya, que tiene las cualidades de un contenedor para sostenerlo. Eso es todo. Es más fácil rendirse temprano y dejar de pensar en cualquier cosa."

"En mi experiencia de ver algunos barcos, creo que sí."

"¡Mierda!"

"Hécate" empujó suavemente a Ikuya, quien se resistía, para que incluso pudiera relajarse. Fue un movimiento que dejó entrever la intención de no herir o desobedecer al recipiente llamado Scard.

Kaisei miro los pasos de Ikuya y la oscuridad que ni siquiera se reía por un rato.

"Todo es un desperdicio. No sufras, joven."

Se escapó un suspiro profundo.

Mientras las dos alas y espadas, "Artemis" y "Hécate", tomaban el control mientras sobrevivían a la batalla del ataque de Tamabbit Garden, el rostro del hombre que estaba solo en el campo de batalla y apoyaba a "Trivia" sufrió una gran fatiga.

"Los residuos son lo mismo para nosotros."

"Hécate" no mataba ni comía incluso si golpeaba a la hoja de doble filo con ira o irritación. Porque sabe que la hoja de doble filo ya no estaba dispuesta a rebelarse.

Kaisei sabía que algunas de las espadas de doble filo de todos los tiempos intentaron cortar a "Hécate" y la tragedia que lo desencadenó. Entendía que ni "Agni" ni "Chiyou" eran como "Hécate" por su experiencia como guerrero y por las emociones que transmitía "Agni".

No había una figura guerrera y dinámica que mostrara el veterano de "Agni", Gou Kaisei. Solo era un hombre que había estado mirando la oscuridad de "Hécate" y afeitándose el corazón por eso.

"Kaisei."

Kaisei regreso a sí mismo ante la voz de Yukinari.

"¿Qué pasó?"

"Fue "Hécate" quien me ayudó cuando estaba loco."

"Fue hace muchos años. No había ningún nombre para "Trivia". En ese momento, "Agni" y "Shu" le dieron la bienvenida a "Hécate" en la batalla con los poderosos. No... ¿Es un ser humano el que fue vasija de "Hécate"?"

"Entonces, "Trivia" ha ganado poder y continúa dando elogios vivos en su lugar. Estoy hablando de algo general."

"¿General?"

"Si compras algo bueno, lo pagas, y si pides dinero prestado, se supone que debes devolverlo, ¿no?"

"Tengo que responder... lo hice hace un tiempo."

"¡Bueno, eso está bien ahora! Más bien, hay un departamento en "Trivia" para préstamo de dinero."

"Sin embargo, un poco de interés es caro."

"Así es "Hécate". Mientras eso sucede, creemos que es delicioso, ¿no es así?"

"Así es. Recuperaré lo que fue empujado por "Artemis". No, esta vez les quitaré la zona especial."

"Es bueno. Se dice que hasta hace unas generaciones, teníamos una conversación en una zona especial. Añoro esa época."

"Lo llevaré tan lejos para nosotros. No le entregaré la guía a "Artemis" tal como está. Esta vez es una buena situación. Hay un veterano, Yuki, que tiene un talento sobresaliente incluso ante sucesivos "Shu"."

"Jejeje. ¡Gracias! Pensé que era un genio."

"Yuki es así. Regocíjate obedientemente."

Kaisei una vez más miro la oscuridad de "Hécate".

"A diferencia de hace cuatro años, cuando se moría de hambre porque no podía controlar a "Hécate", puedo hacer que "Hécate" almacene suficiente energía con el recipiente en la mano. Matara a "Artemis" con la luna llena."

"¿No van a venir primero desde allí? Quizás."

"Estoy seguro de que han averiguado nuestro paradero. Es una estupidez instalarse con dos alas lesionadas ante la luna nueva cerca. Si vienen primero, será "Seguridad Pública"."

"¿Ese Ossan? No podría hacer eso por sí mismo."

Yukinari frunció el ceño descaradamente.

"No lo culpo. Bueno, "Seguridad Pública" no puede moverse tan rápido. Cuando venga, "Hécate" estará perfecto. Si muestras tu fuerza y no te dejas caer, más bien, vivirás para aplastar a "Artemis"."

"Realmente odio el hecho de que "Artemis" se autogobierne en una zona especial. ¿Eh? Pero, ¿qué hacemos con la zona especial?"

"En cualquier país no se pueden juntar zonas especiales donde "Artemis" haya desaparecido. Si eso sucede, podemos amarlo tanto como queramos."

"Somos una organización criminal. Ya veo. No importa cómo nos movamos de aquí, ¡ganamos!"

Se escuchó el sonido de un auto deteniéndose afuera.

Varios hombres entraron en el almacén. Los hombres de traje eran miembros de "Trivia". Después de eso, más de una docena de personas fueron detenidas.

Jóvenes y niños asustados fueron comprados a organizaciones con las que "Trivia" tenía una asociación.

"Es el primer gasto de subsistencia. "Hécate" busca la vida por capricho, así que ese no es el final."

"Si te sientes reacio, puedes hacerlo como antes..."

Yukinari señaló el brazo que fue golpeado por la oscuridad de "Hécate".

"A veces me atacan indiscriminadamente. Es un fuego, pero la esencia es feroz... En otras palabras, es una bestia inteligente. No te veas dulce."

"Guh."

Los integrantes de "Trivia" trabajaban en silencio.

Los gastos de vida detenidos notaron la oscuridad en la penumbra y gritaron, pero eran amenazados con un arma y, a veces, con violencia. Tomaron resistencia y caminaron hacia el lado de la oscuridad.

Kaisei y Yukinari los estaban mirando.

Los gastos de manutención serían asesinados sin piedad a partir de ese momento.

"Kaisei. Bebamos cuando esto termine."

"Quédate conmigo hasta la mañana."

Uno de los gastos de manutención fue empujado hacia el centro del almacén.

La oscuridad de "Hécate" se arrastró como una serpiente frente a él agazapada por la agitación y el miedo.

El joven, que vivía en un bulto negro con forma, hizo una voz indescriptible.

"¡Alto! ¡Maldita sea!"

Ikuya grito, pero "Hécate" no se detuvo.

Más bien, se atrevió a ralentizar el movimiento para mostrárselo a Ikuya, que era un recipiente, y enredo por las piernas al joven, apretándolo.

Si le apetecía, el joven sería retorcido como el hierro, e Ikuya llorará por la impotencia de no poder hacer nada.

"Hey. Es de mal gusto."

"Siempre es así. Es por eso que el recipiente de "Hécate" no dura mucho."

Kaisei hizo que sus ojos estancados se vaciaran. El rostro parecía mayor de lo que era.

"Este tipo está destinado a "Trivia". Es lo mismo que "Artemis" alabando al propio Scard. No podemos cambiar a ninguno de ellos."

Kaisei levantó a la fuerza el borde de sus labios.

"Pero, Yukinari. En tus palabras, encontraste un lugar aquí. Necesitas pagar para sentirte bien."

Al contrario de las palabras divisivas, la voz de Kaisei parecía decírselo a sí mismo.

Yukinari miro a Kaisei y mostro una tenue pero clara determinación detrás de sus ojos entrecerrados.

"Lo siento. Estoy viendo lo que está haciendo "Hécate". ¿Cuál es nuestro destino?"

Ikuya y la voz triste que elevaba el costo de la vida no se detenían.

"Hécate" tampoco dejaba de moverse.

Luego, "Hécate" se aferró a la oscuridad en la primera rama de la alabanza, la estiro y desgarró lentamente su cuerpo con el poder de derribar la farola.

Un sonido rugiente y el techo del almacén se derrumbó.

Una serie de trozos de hielo cayeron con el azulejo.

"¡"Hécate"!"

Innumerables sombras negras corrían cuando Yukinari gritó.

Los bloques de hielo, cada uno de los cuales tenía aproximadamente el tamaño de un automóvil, se rompieron uno tras otro. La inigualable intercepción de las sombras los destruyó a todos.

Una fina luz de luna brillaba a través de un agujero en el techo roto.

En el polvo que se podía barrer y los pedazos de hielo que se esparcieron, estaba Ran rodeado por un trozo de hielo destruido.

Ran estaba parado en una línea de bloques de hielo como una lápida estaba completamente desarrollada.

Las heridas que no estaban en la lucha contra las espadas dobles y "Hécate" también estaban en la ropa, y aumentando en su cuerpo.

Por un momento, Ran, quien tuvo la oportunidad de interceptar el bloque de hielo, derrocó a la mayoría de los miembros de "Trivia" y salvó al joven que estaba a punto de morir.

Con la juventud y otros gastos de manutención detrás de él, apenas podía verlo de pie con una espada de hielo en la mano. Su respiración era áspera y sus hombros subían y bajaban.

"¡"Fresweg"! Eres estúpido. ¡No detuviste las otras Alas gemelas!"

"Porque me detuvieron, no lo destrocé."

El tatuaje del águila brillaba en la mano de Ran.

"Ikuya. Ahora voy."

Ran Washimine apunto hacia la espada de doble filo, y una espada de hielo contra "Hécate".